

# EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVA ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A MÁS 2 MIL 900 POBLADORES DEL BARRIO LIBERIA, REVOLUCIÓN Y RIGUERO

## NOTA DE PRENSA

Managua, 26 de Septiembre de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense, que el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró este fin de semana un nuevo pozo de agua potable en el barrio Isaías Gómez”; con el cual se les mejoró sustancialmente el suministro de

agua potable a más de 2 mil 900 pobladores de los barrios Liberia, Revolución y la parte sur este del barrio Rigüero.

Los pobladores tenían problemas con el suministro de agua potable dado que recibían pocas horas el servicio. Ahora gozan de un abastecimiento de más de 20 horas al día, lo que ha mejorado su calidad de vida.

Las obras consistieron en la perforación, energización, y equipamiento del pozo que tiene una profundidad de 800 pies, y produce 500 galones por minuto. También se instalaron 300 metros de tuberías y una válvula.

Los protagonistas se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. El Cro. Eddie Cisneros expresó: “estamos celebrando, antes el agua potable prácticamente solo venía de 1 a 2 de la mañana y se iba a la 6 de la mañana cuando venía, cuando no había teníamos que pedir el agua o comprarla. Pero ahora gracias al Buen Gobierno del Comandante Daniel Ortega estamos restituyéndonos el derecho de tener otra vez el agua en nuestras casas “.Por su parte la Cra. Ena Blanco manifestó: “Me siento muy contenta porque usted sabe que no tener agua es estar triste y le damos gracias al gobierno, es bueno todas las cosas buenas que nos han venido, porque no solo eso nos ha dado Daniel, él nos ha dado muchas cosas más como el Plan Techo todo eso pues son beneficios que nos ha dado”

Las obras de progreso tienen un costo de: C\$ 7, 218,279.00 córdobas, financiados con fondos propios de la Empresa.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.

